18111120



Un don de 34 pots de chrysanthèmes
L'hypermarché Cora a fait un don de 34 pots de chrysanthèmes à la commune. « Dès l'annonce du confinement, nous avons enregistré un net ralentissement des achats de chrysanthèmes, suivi d'une interdiction de vente des fleurs. Au lieu de les jeter, nous avons pris la décision collective de les proposer aux communes alentour », précise Guillaume Olivier, le directeur de l'hypermarché. Les élus de Dorans ont salué la démarche. Mirsad Konjic et Brayan Betelli, les employés communaux, ont été chargés de les répartir autour du monument aux morts et sur les tombes habituellement non visitées du cimetière.